



UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)

NOMBRE DEL PROFESOR: Reynaldo Francisco Manuel Gallegos

NOMBRE DEL ALUMNO: Víctor Manuel Hernández Hernández

CARRERA: Contaduría Pública

MATERIA: Régimen Fiscal Para Personas Morales

TRABAJO: Ensayo

GRADO: 6ºto cuatrimestre

GRUPO: LCP05SSC0118-A

FECHA: 13/06/2020

Indice

Introducción	1
Desarrollo	2,3
Conclusión	4
Referencias	5

Introducción

En el presente trabajo se da a conocer las deducciones de los contribuyentes respecto a las devoluciones de mercancías que ellos venden y que en un momento resultaron con detalles para el cliente.

Ley De ISR

El Impuesto al Valor Agregado es un impuesto que pagan todos aquellos consumidores dentro del territorio Mexicano, como se menciona se obtiene por medio de una compra o bien el uso de algún servicio, se dice que es un impuesto indirecto, esto debido a que no lo recibe el fisco directamente del tributario, ya que se traslada de contribuyente en contribuyente hasta que llega al consumidor final, persona que es acreedora a dicha carga fiscal, cabe mencionar que es uno de los impuestos de mayor importancia en cuanto a la recaudación de ingresos para el país, mismos que son destinados al mantenimiento del Gasto Público.

Las deducciones son los gastos que las autoridades tributarias han determinado que pueden disminuirse de los ingresos obtenidos para pagar menos impuestos. Los contribuyentes podrán efectuar como deducciones autorizadas las que indica el artículo 25 de la Ley del ISR:

Artículo 25. Los contribuyentes podrán efectuar las deducciones siguientes:

1.- señala a las devoluciones que se reciban, esta se refiere de cuando hacemos una venta de nuestra mercancía y tiempo después ya sea por cualquier motivo nosotros recibimos una devolución de la misma ya sea porque haya estado defectuosa, averiada o en malas condiciones esta devolución es considerada una cantidad que se puede disminuir de los ingresos. 2.- El costo de los vendidos es el costo en el que se incurre por la fabricación de todos los productos vendidos durante un periodo de tiempo de interés. 3.- son una deducción autorizadas para efectos fiscales. 4.- Las inversiones empezarán a deducirse, a elección del contribuyente, a partir del ejercicio en que se inicie la utilización de los bienes o desde el ejercicio siguiente.

Las acciones propiedad del contribuyente por las que ya se hubiera calculado el costo promedio tendrán como costo comprobado de adquisición en enajenaciones subsecuentes, el costo promedio por acción determinado conforme al cálculo efectuado en la enajenación inmediata anterior de acciones de la misma persona moral.

Artículo 27. Las deducciones autorizadas en este Título deberán reunir los siguientes requisitos:

1. Ser estrictamente indispensables para los fines de la actividad del contribuyente, salvo que se trate de donativos no onerosos ni remunerativos, que satisfagan los requisitos previstos en esta Ley y en las reglas generales que para el efecto establezca el Servicio de Administración Tributaria y que se otorguen en los siguientes casos:
2. . Que cuando esta Ley permita la deducción de inversiones se proceda en los términos de la Sección
3. Aquellas compras que se realicen tienen que estar amparadas por un comprobante fiscal.
4. Al capturar las compras tiene que estar capturadas debidamente para no registrarla dos veces.
5. Nos dice que debemos cumplir con las obligaciones que la ley nos establezca para no recibir sanciones.
establecen los requisitos que deben cumplir las deducciones autorizadas y los casos específicos en que deben otorgarse, tratándose de personas morales y personas físicas con actividades empresariales y profesionales.
6. Que cuando los pagos cuya deducción se pretenda realizar se hagan a contribuyentes que causen el impuesto al valor agregado, dicho impuesto se traslade en forma expresa y por separado en el comprobante fiscal correspondiente.
7. en el caso de intereses por capitales tomados en préstamo, éstos se hayan invertido en los fines del negocio. Cuando el contribuyente otorgue préstamos a terceros, a sus trabajadores o a sus funcionarios

Conclusión

Puedo concluir que la ley del ISR dentro de nuestro entorno no todos tenemos el conocimiento de ellas ya que estas solo se llevan a cabo dentro de las grandes empresas para que estas tengan el buen control de ella, también pude darme cuenta que las empresas deben llevar tal cual lo que está establecido dentro de la ley para que esta no le genere una comisión.

Referencias

- Ley Del Impuesto Sobre La Renta